

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti Sosialisasikan Aplikasi Polri dan Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 10:40



Aipda Ferry Ardian Bhabinkamtibmas desa Jayabakti  
-6,798, 106,73963, 1865,8ft, 197°  
26/10/2023 07.56.14

*Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti Sosialisasikan Aplikasi Polri dan Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)*

Sukabumi, 26 Oktober 2023 - Aipda Ferry Ardian, Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Polsek Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) pada hari Kamis, 26 Oktober 2023. Kegiatan ini dimulai pukul 07.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, bertempat di Kp. Bojong Pari RT.002/004, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu.

Dalam anjangsana ke tokoh dan warga masyarakat Desa Jayabakti, Aipda Ferry Ardian menyampaikan sejumlah himbauan Kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan warga. Beberapa poin utama yang disampaikan pada kesempatan tersebut antara lain:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Masyarakat diinformasikan tentang penggunaan aplikasi Super APP Polri, yang dapat digunakan untuk berbagai keperluan seperti pelaporan kepolisian, akses informasi keamanan, dan layanan polisi secara online.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk turut berperan aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan apabila ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri. Hal ini bertujuan untuk menjaga keselamatan dan keamanan warga.
3. **Kerja Sama dengan Pihak Kepolisian:** Masyarakat diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan Polsek Cidahu jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Jayabakti. Kerja sama antara masyarakat dan pihak kepolisian diharapkan dapat memperkuat keamanan di daerah tersebut.
4. **Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H** : Program "AA DEDE CURHAT DONG" yang meliputi nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, juga disampaikan kepada warga untuk menciptakan kehidupan yang lebih baik dan aman.
5. **Kontak HOTLINE:** Aipda Ferry Ardian juga menyampaikan kontak hotline untuk laporan atau informasi penting, yaitu 0811-1699-110 (Polres Sukabumi) dan 085219351336 (Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti).

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Jayabakti, serta memperkuat kerja sama antara masyarakat dan aparat kepolisian.